

Entre Códigos

Sargent & Krahn es premiada como Firma del Año en propiedad intelectual

Este premio se otorga a las mejores firmas de abogados de propiedad intelectual por jurisdicción.

Por: Entre Códigos | Publicado: Martes 13 de abril de 2021 a las 17:49 hrs.



Sargent & Krahn fue reconocida como Firma del Año en Chile por la prestigiosa publicación **Internacional Managing IP**, en la decimosexta versión anual MIP Americas Awards 2021.

Este premio, se otorga a las mejores firmas de abogados de propiedad intelectual por jurisdicción, reconociendo sus logros excepcionales en el último año, incluyendo casos exitosos en propiedad intelectual con prácticas innovadoras y la satisfacción del cliente.

Esta es la octava vez que Sargent & Krahn obtiene esta distinción, siendo la firma chilena más galardonada de la historia por Managing IP, destacaron. Este año, la ceremonia se realizó vía videoconferencia desde Londres, debido a la pandemia de Covid-19.

Para el socio de Sargent & Krahn, Juan Pablo Egaña, este premio "llega en un buen momento, ya que reconoce el esfuerzo que realiza la firma por seguir expandiendo las áreas de trabajo, manteniendo una asesoría de excelencia e incorporando nuevos socios y abogados jóvenes, lo cual habla de un estudio con prestigio y renovación".

Fuente: Diario Financiero / <https://www.df.cl/noticias/empresas/entre-codigos/sargent-krahn-es-premiada-como-firma-del-ano-en-propiedad-intelectual/2021-04-13/175303.html>